

## La huerta educativa de un jardín maternal ahora se llama “Los Ángeles de la Cuesta”



Como había adelantado Diario San Rafael, ayer tuvo lugar un acto en el jardín “Naranjito en Flor”, donde una huerta fue bautizada “Los Ángeles de la Cuesta”, en homenaje a los niños fallecidos en un accidente ocurrido en la Cuesta de los Terneros. Sobre ello dialogó con FM Vos (94.5) y Diario San Rafael Roque Arias, papá de Valentina Arias, una de las víctimas.

Acompañado por otros padres y madres de los “angelitos”, Roque viajó al departamento para estar presente en este homenaje. “Estamos muy conmovidos por este gesto, la verdad es que ya pasaron casi cinco años de esta tragedia que marcó a San Rafael y que marcó nuestras vidas. En este momento me encuentro de vacaciones en San Rafael y me llegó la invitación, me enteré del acto este en el que iban a poner el nombre a esta huerta del jardín maternal ‘Naranjito en Flor’ y no podía no asistir”, señaló, y se mostró muy agradecido con el departamento, más allá del lamentable desenlace de esa historia, pues se trata de un lugar muy solidario y que acompañó mucho a las familias. “La solidaridad es una caricia al alma. Han pasado casi cinco años y que todavía los recuerden, que tengan este gesto, la verdad es que como papá me emociona mucho”, aseguró. Desde lo personal, si bien su hija falleció en San Rafael, Roque ha viajado muchas veces

antes y después de aquel triste episodio. “Yo les decía a muchos ‘mi hija está en el paraíso ahora’, en este lugar, y eso es lo que hace que yo esté acá. Mi familia siente que algo hay de mi hija y nosotros venimos, por vacaciones, por cualquier cosa queremos venir a recargar energías y sentimos que hay algo de Valentina acá, hicimos amistades con gente maravillosa y venimos a visitarlos”, resaltó este hombre, que a pesar del durísimo momento atravesado se encuentra bien anímicamente, pues sostiene que así lo habría deseado Valentina, quien tenía 13 años cuando perdió la vida.

### **Estudio de arte Valentina Arias**

Por otra parte, el hombre dijo que él y su familia han transformado de a poco el dolor en amor y están abocados a un proyecto que implica concluir el estudio de arte “**Valentina Arias**”. “Estamos edificando en la localidad de Grand Bourg, donde vivimos, un estudio de danza de grandes proporciones en el cual queremos acompañar, en honor a nuestra hija y en un homenaje permanente, a chicos que tenían el mismo sueño de Valentina: ser profesores de danzas, llegar a ser conocidos y bailar”, explicó.

La idea es presentarlo el 28 de mayo, fecha de cumpleaños de Valentina.

Vos FM 94.5 · La huerta educativa de un jardín maternal ahora se llama “Los Ángeles de la Cuesta”